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ORIGINALE 

 

 

COMUNE DI MOSCIANO S.ANGELO 
Provincia di Teramo 

Codice Fiscale n° 82000070670                                                Partita I.V.A. n° 00252130679 
 

VERBALE DI DELIBERAZIONE  DEL  CONSIGLIO COMUNALE 

N.  50 DEL 30/12/2020 
________________________________________________________________________________ 

 

OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL GRUPPO “OBIETTIVO MOSCIANO” AL 

FINE DI SOLLECITARE GLI OPERATORI COMPETENTI A COMPLETARE E 

MIGLIORARE LA COPERTURA DELLA FIBRA OTTICA SU TUTTO IL TERRITORIO 

COMUNALE.  
________________________________________________________________________________ 

 

       L’Anno duemilaventi il   giorno trenta del   mese di Dicembre alle ore 16:20, presso 

l'Aula Consiliare, a  seguito di invito diramato dal Sindaco, si è riunito il Consiglio Comunale 

in sessione Ordinaria ed in  seduta Pubblica di Prima convocazione. 

Presiede la seduta Galiffi Giuliano   -  Sindaco. 

Dei Consiglieri comunali sono presenti n° 11 ed assenti, sebbene invitati, n° 2 come dal seguente 

prospetto: 

 

N. ORD. COGNOME E NOME P. A. N. ORD. COGNOME E NOME P. A. 

1 GALIFFI GIULIANO X  8 CAMAIONI GIORGIA X  

2 DI MASSIMANTONIO PIERA  X 9 PUGLIA ANTONIO X  

3 LATTANZI LUCA X  10 CIANELLA MARIA CRISTINA X  

4 CORDONE DONATELLA X  11 BALDINI NADIA X  

5 BURRINI ANTONIO  X 12 LALLONE MONICA X  

6 CESARINI MASSIMILIANO X  13 IEZZI DYLAN X  

7 ROSSI MIRKO X      

 

Partecipa il Segretario Generale Francesca De Camillis, incaricato della redazione del verbale. 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita i 

presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto. 
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Con  nota acquisita al  prot. gen.  il  17/11/2020, al n. 21533,  a  nome del gruppo  “Obiettivo 

Mosciano”, viene  presentato  il testo della seguente  

 

 

MOZIONE 
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali rappresentanti della lista di cui in 
epigrafe 

 
 

Premesso che: 
 

- Oggigiorno le informazioni vengono trasmesse quasi 
esclusivamente in digitale; 

- Con la fibra ottica è possibile trasmettere grandi quantità 
di dati in tempi ridotti, raggiungendo velocità 
potenzialmente elevatissime (fino a 1024 mbps); 

- La connessione ad alta velocità consente alla imprese di 
accedere a maggiori soluzioni professionali ed avere 
maggiore connettività; 

- Oltre a garantire maggiore velocità, la fibra ottica 
assicura una linea più stabile, sicura e con una migliore 
resistenza alle condizioni meteo; 
 

 
Vista, se del caso, la relativa ed opportuna 
regolamentazione comunale; 
Tanto premesso, i sottoscritti consiglieri 

CHIEDONO 

1)di inserire la mozione di cui in oggetto nella prossima seduta 
consiliare; 

2) che la massima assise civica, riunitasi, si pronunci per 
l’accoglimento della stessa, con il seguente deliberato:  

“Dare mandato al sindaco del comune di Mosciano S.A. (TE) 
alla giunta e agli uffici comunali preposti, affinchè, in ordine 
ciascuno alla rispettiva competenza, si impegnino a sollecitare 
gli operatori competenti per completare e migliorare quanto 
prima la copertura della fibra ottica in tutto il comune di 
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Mosciano Sant’Angelo per un migliore collegamento internet 
delle utenze private e delle imprese.” 

“Dare mandato al Sindaco del Comune di Mosciano S.A. (TE), alla Giunta ed agli Uffici 

Comunali  preposti, affinchè,  in ordine ciascuno alla  rispettiva competenza, si impegnino a 

predisporre un piano di sviluppo e di implementazione delle infrastrutture già esistenti, da 

sottoporre agli operatori del Settore,  al fine di completare   quanto prima la  copertura della 

fibra ottica  in tutto il Comune di Mosciano S.A., per  un migliore collegamento  internet  delle 

utenze private e delle imprese” (testo emendato nel corso della seduta consiliare). 

Con perfetta osservanza.   

 

 f.to Iezzi Dylan 

f.to Avv.Maria Cristina Cianella                         

f.to Avv.Nadia Baldini 

F.to Dott.ssa Monica Lallone    
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IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

 

Vista la proposta di mozione  che precede, presentata dal   Gruppo “Obiettivo Mosciano”; 

 

Dato atto che sulla stessa non sono stati acquisiti  i pareri di cui  all’art. 49 del Tuel, in quanto atto 

di  mero indirizzo politico; 

 

Udita la relazione del consigliere Iezzi Dylan, il quale, sintetizza  il contenuto della proposta, 

facendo presente che  in alcune zone del territorio ancora si fatica ad avere una connettività decente 

e che penalizzati sarebbero non solo cittadini di case sparse, ma pure  alcune aziende- cfr. Alleg. A); 

 

Uditi  i vari interventi che,  trascritti  dall’Uff. Segreteria, vengono  allegati al presente 

provvedimento sub lett. A); 

 

Fatto presente, che nel corso del dibattito: 

 

A) Si allontana dall’Aula il consigliere Cesarini Massimiliano (p.10); 

B) Emergono le seguenti considerazioni e proposte: 

 

-Mirko Rossi: In qualità di Capogruppo, nonché di incaricato per le nuove tecnologie: 

1)Enuclea tutte le attività dispiegate dall’A.C. dal 2015 ad oggi  e tutte le interlocuzioni che 

vi sono state   per migliorare la  connettività sul territorio; 2)Accenna a quella che era la 

situazione  di Mosciano S.A.  all’inizio dell’insediamento della passata amministrazione 

(2014) ed a quella che è oggi, dopo gli interventi della  Tim, che avrebbe cablato diverse 

cabine, salvo i luoghi più isolati del nostro Comune; 3) Ricorda tutti i vari scenari  che si 

sono prospettati a livello nazionale (strategie aziendali da parte di attori come Tim, Open 

Fiber, ecc.; strategie politiche come il “Piano Nazionale Rete Ultralarga”)  come pure  tutti 

i riverberi che si sono avuti a livello territoriale;  4)  Dice di non voler respingere, per 

pregiudizio, la proposta di mozione, ma di non poterla neppure accettare così come essa è 

formulata. Infatti in detta proposta di mozione si ignorerebbe tutta l’attività finora 

dispiegata dalla civica amministrazione. 

- Antonio Puglia: Ricorda che il territorio è quasi tutto cablato e che solo in alcune zone 

esistono delle difficoltà; 

-Maria Cristina Cianella: Nessuno vuole ignorare il lavoro sinora fatto dall’A.C. o quello 

che ancora farà, ma respingere una proposta di mozione del genere sarebbe antistorico. 

Sarebbe come voler ignorare l’esistenza di un  problema;  

-Mirko Rossi: Occorre approcciarsi in modo organico alla problematica ed è puerile 

pensare che una semplice nota scritta agli operatori del settore sia la panacea di tutti i 

mali. “Noi, invece- prosegue il capogruppo di M.D.- stiamo predisponendo un Piano 

dettagliato e puntuale di proposte ulteriori di implementazione, ma il ragionamento lo 

portiamo avanti dal 2015. Non è che mò ci siamo svegliati oggi  a parlare di questo 

problema”; 

Viste le note  depositate agli atti dal Capogruppo di “Mosciano Democratica” e precisamente:  

- La nota  con la quale il Presidente della Commissione Finanze e Tesoro, Sen. Luciano 

D’Alfonso, chiede informazioni  al Presidente della Open Fiber sulla connettività a 

Mosciano S.A.; 

- La nota di risposta della O.F. al Senatore D’Alfonso del 21-12-2020. 

 

Atteso che, a seguito del detto dibattito,  si perviene ad una sintesi in ordine al modo di emendare la 

proposta di mozione, il cui dispositivo viene, appunto,  riformulato nel modo che segue:  
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 “Dare mandato al Sindaco del Comune di Mosciano S.A. (TE), alla Giunta ed agli Uffici Comunali  

preposti, affinchè,  in ordine ciascuno alla  rispettiva competenza, si impegnino a predisporre un 

piano di sviluppo e di implementazione delle infrastrutture già esistenti, da sottoporre agli 

operatori del Settore,  al fine di completare   quanto prima la  copertura della fibra ottica  in tutto 

il Comune di Mosciano S.A., per  un migliore collegamento  internet  delle utenze private e delle 

imprese”; 

 

 Ritenuto di dover provvedere alla approvazione della  cennata  proposta; 

 

Visto l’art. 43, comma 1, del Tuel; 

Visto l’art. 17, comma 1, dello statuto comunale; 

 

Si allontana dall’Aula il Vicesindaco Lattanzi Luca (p.09). 

 

Posto a votazione dal Sindaco l’emendamento, come sopra convenuto, lo stesso viene approvato 

all’unanimità dei presenti (p.09); 

 

Rientra il consigliere comunale  Cesarini Massimiliano (p.10) . 

 

Posta a votazione dal Sindaco  la proposta di mozione che precede, come sopra emendata, si 

ottiene: 

 

Con voti  unanimi, espressi per alzata di mano ( p. 10);  

 

 

                                                           D E L I B E R A 

 

- di approvare, come in effetti approva, la proposta di mozione  che precede, come sopra 

emendata.  

 

 

Rientra in Aula   il consigliere comunale Lattanzi Luca ( P.11)
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 Il presente verbale, salva l’ulteriore lettura e sua definitiva approvazione nella prossima seduta, 

viene sottoscritto come segue: 

 

Il Sindaco Il Segretario Generale 

    (Galiffi Giuliano)      (Francesca De Camillis) 

 

 

Il sottoscritto, visti  gli atti d’ufficio, 

 

A T T E S T A 

che la presente deliberazione: 

 

- E’  stata trasmessa all’ albo on - line l’ 11/01/2021 per essere pubblicata per quindici giorni 

consecutivi (art. 124, comma 1, D.Lgs. n. 267/00). 

 

Dalla Residenza Comunale, lì 11/01/2021 

L'istruttore Amministrativo 

    Antonio Del Vescovo 

 

 

 

Il sottoscritto, visti  gli atti d’ufficio, 

 

A T T E S T A 

che la presente deliberazione: 

 

o  E' divenuta esecutiva decorsi 10 giorni dalla pubblicazione (art. 134, comma 3, del T.U. - 

D.Lgs. 18 agosto 2000 n. 267). 

 

o E’ stata affissa all’albo pretorio comunale, come previsto dall’art. 124, comma 1,D.Lgs.n. 

267/00, per quindici giorni consecutivi dall’11/01/2021 al ____________. 

 

Dalla Residenza  Comunale, lì ____________ 

L'istruttore Amministrativo 

    Antonio Del Vescovo 

 

 

 

       

 

              

    

    

 


